

Einwohnerrat Liestal

Anna Ott, Grüne Fraktion

Interpellation betreffend Aludosen und PET-Flaschen: Mehr Sammelbehälter im öffentlichen Raum in Liestal

Immer noch landen viel zu viele PET-Flaschen oder Aludosen unsortiert im Abfall. Vor allem im öffentlichen Raum wird alles im selben Kübel entsorgt – wenn überhaupt. Die Recycling-Organisationen der Branchen für PET (PET Recycling Schweiz) und für Alu (Igora Genossenschaft für Aluminium Recycling Schweiz) stellen den Städten und Gemeinden kostenlos extra Sammelbehälter zur Verfügung, um die Rohstoffe recyceln zu können. Da es in Liestal offensichtlich zu wenig Sammelbehälter gibt – was nach den jeweiligen „Spontanfeiern“ z. B. auf dem Wasserturmplatz mangels geeigneter Sammelbehälter zum Ausdruck kommt –, wäre ein aktives und auch den Detailhandel ergänzendes Vorgehen und Angebot der Stadt nötig.

Ich bitte den Stadtrat deshalb höflich, die folgende Frage zu beantworten:

Ist der Stadtrat bereit, gut zugängliche Sammelbehälter für PET-Flaschen und Aludosen im öffentlichen Raum (rund um den Bahnhof, Allee, Wasserturmplatz, Rathausstrasse etc.) aufzustellen?

Liestal, den 26. Oktober

Anna Ott

